

---

# Une fin d'année riche en événements pour les élèves du lycée de Saint Just !

Cécile DAGORNE – 02/01/2025

En cette fin d'année 2024, les élèves de la filière STMG du lycée de Saint Just ont eu l'opportunité de bénéficier de 2 dispositifs très enrichissants.

## I. Les 1<sup>ère</sup> STMG participent aux cordées de la réussite en partenariat avec l'université Lyon 3

Grâce au dispositif « Cordées de la réussite » en partenariat avec l'université Lyon 3, mis en place au sein du lycée de Saint Just depuis 4 ans, les élèves de 1<sup>ère</sup> STMG ont pu, une fois de plus, bénéficier d'ateliers sur des thématiques telles que : « Communiquer à l'oral », « Travailler sa mémoire », « Organiser et gérer son temps ».

3 journées très riches en apprentissage et en échange qui se sont terminées par une venue dans les locaux de l'université de Lyon 3.

Les élèves bénéficieront de la suite de ce dispositif en classe de terminale pour réussir au mieux cette passerelle vers leurs études supérieures.

## II. Les Terminale STMG rencontrent l'avocat général de la cour d'appel de Lyon.

Grâce à l'association « Parlons Démocratie », une classe de terminale STMG a eu l'opportunité de rencontrer ce mardi 17 décembre 2024, Monsieur Olivier NAGABBO, Avocat Général de la Cour d'Appel de Lyon, ainsi que Monsieur Nicolas LEPAGE, Assistant juridique.

Après une explication plus approfondie du système judiciaire français de la part de ces 2 intervenants, les élèves ont pu par la suite échanger sur leurs fonctions au quotidien, les difficultés rencontrées mais aussi leurs passions pour ce métier.

Nous remercions ces deux juristes d'avoir consacré de leur temps à nos élèves.